

La región presenta al Comité de Honor de la Final Nacional Juvenil de los Juegos Deportivos Escolares



A menos de 80 días de la realización de la Final Nacional Juvenil de los JDE, el Comité de Honor del evento que se desarrollará durante el 23 al 29 de octubre fue presentado y quedó liderado por el Delegado Presidencial Galo Luna, la alcaldesa de la Serena Daniela Norambuena, Seremi del Deporte Patricio Berrios Espejo y autoridades locales.

El evento, organizado por el Ministerio del Deporte y ejecutado por el Instituto Nacional de Deportes (IND), en colaboración con el Ministerio de Educación, instancia que marca el inicio de una nueva versión del torneo escolar más importante del país y que reunirá a más de 1.000 jóvenes provenientes de las 16 regiones del país.

El Comité de Honor de los Juegos Escolares, es un organismo encargado de velar por el cumplimiento del reglamento y la ética deportiva, durante la realización de los juegos, apoyar la gestión y realización del mismo, quedando conformado por el Delegado Presidencial, los alcaldes de La Serena y Coquimbo, autoridades de Carabine-

ros, Policía de Investigaciones y Armada de Chile, Seremi del Deporte, Director IND, Sermatu y Vicerrector de la Universidad Central.

El Delegado Presidencial Galo Luna, sobre este evento señaló: "estamos muy contentos primero de ser considerados como región, creo que esto también se debe a un esfuerzo que ha hecho el gobierno por invertir en infraestructura deportiva que ha sido bastante importante. Tenemos gimnasios acondicionados con la calidad y la categoría suficientes para alojar una final nacional, tanto en básquetbol como en voleibol. También nos tiene contentos lo que va a significar en inversión económica y reactivación económica este evento,

que va a dejar más de 600 millones de pesos en hotelaría, en viaje, alimentación. Y sobre todo creemos que es una importante instancia para seguir fomentando la actividad deportiva a nivel escolar, con una preocupación importante de parte del Estado", señaló la autoridad deportiva.

80 DÍAS PARA EL EVENTO

Este hito marca la cuenta regresiva, para la realización de la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares Categoría Juvenil, en las disciplinas de: Básquetbol y Voleibol, se conecta con la obtención del Nobel de nuestra poetisa Gabriela Mistral, como un homenaje al talento, al esfuerzo y a los sue-

ños de las y los jóvenes deportistas escolares, entretido con la figura luminosa de Gabriela Mistral, a 80 años de su legado y que tiene como legado a nuestras Estrellas del Futuro.

En la presentación además se dió a conocer al Comité Organizador Local (COL), que estará liderado por el Director Regional del Instituto Nacional de Deportes, Jonathan Pino Naranjo, Coordinador Luis Arnello Torres, Coordinadora Técnica y Operativa Gabriela González

Pérez, Técnica Vaitiare Salinas Molina, Cómputos y Resultados Pablo Flores Gormaz, Disciplina Debbie Rodríguez Lamas, Seguridad Daniela Pizarro, Alojamiento Douglas Vega Tapia, Alimentación Vicky Araya Bolvarán, Transporte Víctor González Tello, Acreditación Sandra Salinas González, Comunicaciones/Ceremonias Bernarda Muñoz Casanga y Víctor Cuello, Protocolo y Premiación Ángela Lara Santander y Salud y Kinésico Osvaldo Rojas González.

